

**ESTAIMPUIS**

## **La Kiwanienne va-t-elle battre son record ce dimanche ?**



**L'an dernier sous la neige. ■ SP**

La Kiwanienne, événement sportif, pointe déjà le bout de son nez. Elle se déroule ce dimanche. Comme l'an dernier, l'événement pris en charge par les clubs Kiwanis de Tournai, d'Avelgem et de Mouvaux a choisi le Complexe sportif d'Estaimpuis. Parmi les différentes disciplines proposées, les sportifs auront le choix entre le VTT, run & bike, marche et jogging de 10km. Pour cette quatrième édition, la volonté du Kiwanis est de battre le record de 1250 participants établi en 2012. Début des activités à 8h. ■